

Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Hans Riemer

20. August 1946

Blatt 1183

Die Rattengefahr

=====

Immer wieder kommt es vor, daß den Organen der Innung der Schädlingsbekämpfer bei der Durchführung der Rattenbekämpfung seitens der Haus- oder Grundbesitzer Schwierigkeiten bereitet werden. Es wird nochmals darauf aufmerksam gemacht, daß die regelmäßige Nachschau zum Zwecke der Feststellung von Rattenbefall eine unerläßliche Maßnahme im Kampfe um die Erhaltung lebenswichtiger Wirtschaftsgüter und gegen Seuchengefahr darstellt. Versuche, diese Arbeiten zu erschweren oder zu verhindern, sind anzuzeigen und haben Geld- oder Arreststrafen zur Folge.

Bezugsregulierung bei der Gemeinde Wien

=====

Um möglichst einheitliche dienst- und lohnrechtliche Bestimmungen für die Gemeindeangestellten und Arbeiter herbeizuführen, hat kürzlich in Linz eine Tagung der Personalreferenten der größeren Gemeinden und der Gewerkschaft der Gemeindeangestellten Österreichs stattgefunden. Inzwischen wurden in einzelnen Stadtverwaltungen bereits Verhandlungen über Lohnregulierungen abgeführt, die teilweise bereits zum Abschluß gelangt sind. Sie entsprechen im wesentlichen den Beschlüssen der Linzer Tagung.

Vor einiger Zeit hat nun auch die Gewerkschaft der Gemeindeangestellten der Wiener Stadtverwaltung Forderungen überreicht. Vor allem wurde verlangt, daß auf die kommende Regulierung der Bezüge ehestens eine Vorauszahlung erfolgen möge. Über diese Forderungen wird im Laufe dieser Woche verhandelt werden. Es ist zu erwarten, daß baldigst ein, die finanzielle Lage der Gemeindeverwaltung berücksichtigendes Ergebnis erzielt werden wird, das beide Teile befriedigt.

Weitere Ausgabe von Zwiebel

=====

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

Auf die Abschnitte 238 und 438 der Gemüseausweise erhalten alle Verbraucher $\frac{1}{4}$ kg Zwiebel in jenem Geschäft, in dem die Kartoffeln rayoniert wurden.

Ausgabe von Gemüse

=====

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

Auf die Abschnitte 230 und 430 der Gemüseausweise erhalten alle Verbraucher $\frac{1}{2}$ kg inländisches Gemüse.